



Más de 200 estudiantes se gradúan como ingenieros civiles en el Campus Viriato

La Universidad de Salamanca lleva cinco años con el curso de adaptación

B. B. G.

Un total de 210 estudiantes se gradúan mañana sábado en Ingeniería Civil. Se trata de la segunda promoción de este grado, en la escuela de Zamora. Los protagonistas son ingenieros técnicos de Obras Públicas e ingenieros de Caminos, que han realizado un curso de adaptación de un año para ajustarse a los estudios europeos.

Desde la Universidad de Salamanca se llevan haciendo este

tipo de curso en colaboración con los colegios profesionales desde hace ya cinco años. Cerca del 80% de los que se graduarán mañana son estudiantes de fuera de Zamora.

La ceremonia tendrá lugar a partir de las 12.00 horas en el salón de actos del Campus Viriato, con la presencia de autoridades, tanto de la Universidad de Salamanca como del colegio profesional, para finalizar con una comida de celebración.